

ソフトバンクは図解しやすそうだったが、ユニクロは難しかった。新聞記事よりも、トップの人たちの言葉の方が、面白いと感じた。

ユニクロへちょくちょく行くが、イメージや考え方が変わった。図解することによって、ユニクロの考え方や知らない部分を知ることができ、良かった。

ソフトバンクグループはとても大きいと思った。「Pepper」は初の感情を持ったロボットなので今後も売り上げを伸ばして欲しい。

先日、バイトで教わったことを、図解したら、とても興味を持たれた。

プリントが多いのでT-nextに上げて欲しい。

遅刻者を注意してくれるのは嬉しいが、時間の無駄だと思う。一秒でも多く先生の授業を受けたい。

図解することで、その会社のことが早く詳しく分かることができた。

先生に教えて頂いたアドバイス「仮名ではなく同じ漢字に変えてみれば？」を考えて、自分の図を改善してみる過程がとても面白くて、勉強になった。

図解することによって段々と理解出来るようになった。分からないことは調べたくなった。

今日は図を書いていて自分が成長していると思った。

実用的になってきて、使い所も増えてきた。

新しく奥深さを感じた。

様々な図解の使い方を学び、分かってきた。

冷房が強すぎて寒かった。

この図解を続けていけば、どの企業でも活躍できる気がしてきた。

もっともっと色々な知識を得て、図解すれば良いと思った。

慣れてきたのか、スラスラ書けるようになった。やっているうちに企業の事が少し分かった。

収益を上げている会社は常に新しい事を考えていると感じた。

企業や業界研究をする時に活用できると思った。回数を重ねるうちにどんどん図解が上達していると思う。

図解作成が少しずつ上達してきていると実感した。ニトリとはどのような会社なのか知れて良かった。

文章のままを図解するのではなく、その文章で何を読み取ったのかを図解した方が良いと学んだ。

ニトリを図解した。海外で感じたことを日本へ持ち帰り事業へ繋げる行動力はすごいと思った。

ソフトバンクのエネルギー事業は最近の試みなので、ソフトバンクの新たな挑戦が何か分かった。

企業のビジネス戦略も図解すると、分かりやすく読み取れるということが分かった。これから役立つと思う。

過去にソフトバンクの企業研究をしてある程度理解していたが、今回の図解でさらに理解を深めることが出来た。

文字数の少ないニトリを選んで図解したが、流れがうまく掴めなかった。

図解を書きすぎて、書くスピードが速くなってきた。

前は文を書き、今回は図解を書いた。知識が深まった気がする。

図解を書く前に図解の全体像を意識して書けるようになりたい。

図解のレベルが上がっているのを実感でき、楽しい。

京王グループの図解を書いた。述べていることが、更に分かりやすくなった。

図解の楽しさが段々分かってきた。

図解のおかげで、テレビや新聞がより読みやすくなった。

企業には深みのある歴史があることが分かった。

京王電鉄のトップメッセージを読んで、「今までとこれからの目標」と、その目標に対して「今までやってきたこと」が具体的に描いてあり、図解にしやすかった。

文章を文字に変えたり、図解にする事がどんどん楽しくなってきた。

資料はT-nextに上げた方が資源の節約になると思った。図を描くのが楽しかった。

今までとは違う図解を描こうとしたが、中々イメージが湧いてこなかった。

いつもとは違う図解の作り方ですごく頭を使った。

創業者のメッセージから色々読み取れて学べた。

蓮沼門三の名言が、私の好きな選手である松井秀喜の座右の銘だとは知らなかった。図を作るために文を読んでいたら、その企業が何をしたいのかが分かった。

興味のあるユニクロさんだったので、図解を描く手が止まらなかった。興味がある話題だし、理解しながら図解を書けるので、楽しかった。

今回、多摩信用金庫をまとめてみたが、新理事長が目指すことを述べており、経営理念とつなげていて大切にしているのだと感じた。

描けば書くほどよくなると言っていたので講義に出続けたいと思う。

企業が社会をどう見てるか、それに合わせた  
どんな経営戦略を立てているか理解できた。

テーマの京王電鉄に興味を持てた。今後  
の就活にも活用し、役立てていきたい。

色々な企業の生き立ちを  
知れる良い機会だった。

企業を図にすると、どういう企  
業が簡単に分かった。図は意外  
と色々な場面で使えて驚いた。

図解発表した〜い！  
今回はかなり良い図解ができた。

遅刻者が多い。時間厳守にし  
て欲しい。周りがうるさい。

特別講座の話が  
聞きたかった。

どのような経営理念があるかなど  
が、凄く分かりやすく表示できた。

就活をする際、会社の理念な  
どが簡単に見えてくると思う  
ので、実践しようと思った。

前回の図解よりも分かりやす  
く表現できたということです。

そんなに期待をしていなかった  
が、図解してみたらスラスラ書  
けてすごく書きやすかった。

孫さんの文章を図解して、分か  
らなかった部分などもよく分かった。

常に顧客の存在を念頭に置  
かなければ成功はしない。

大変だったが、言葉を一つ一つ図  
解にしていくと全体が見えてきた。

まとめる時間が長  
すぎると思った。

この前よりは  
上手く書けた。

ユニクロはロジックがしっかり  
していて、素晴らしいと思った。

トップの人の言葉や、スピーチが図解  
にできるというのを、初めて知った。

2016年、ユニクロが減益。ユニクロが減  
益になることは無いと思っていた。調べ  
ると意外なことも分かるものですね。

図解に開いていくと凄く意味  
深いものがあるなあと思った。

図解を文章に変えることが慣れてくると、  
手より先に頭が理解してくれると想った。

ニトリについて書いてみた。  
初めて知ることばかりだった。

ポイントをしっかり書き、図解  
にすることが大切だと分かった。

誰かに説明するのが図に  
することで楽になった。

図にすることで会社のこ  
とが良く分かったと思った。

図解が将来役立つ  
とは思えない。

図解を書きたいのに、文章を書いてそれを丸  
でかこんでるようなものにしかありません。

文章の中の矛盾に、まだ気付  
くことができないと思った。

中々上手く書けたと思う。今日は話し声も  
あまり聞こえなかったので良かったと思う。

多摩信用金庫さんの言ってい  
ることが、分からなかった。

書き終わったときの達成感がと  
てもあり、やり甲斐を感じた。

頭の中で文章の大切なところに印をつ  
けていくと、文章の内容が頭に入りや  
すいし、効率良く読めると感じた。

図解をして発表するときのコツは何か。筋道の通  
るような図解はどのようなものか教えて欲しい。  
図解する力が上がってきた気がする。図解スピー  
ドも上がった。

創業者のメッセージを図解で解ることは、就職活動  
をする上で大切だと思った。ただ読んでいただけ  
では飽きてしまうので、図にして読むことで、分か  
りやすく、かつ楽しいので、一石二鳥だなと思った。

毎回図解の大切さを学びます。

さすがに9回目ともなるとす  
らすら書けるようになってきた。

ビジネスにとっても使える。

参院選のマニフェストを早く図解したい。自民が  
舛添の影響をどこまで受けるのか、また、民進中心  
の野党共闘がどこまで形になるのか、反対しか言わ  
ない野党にどこまで票が入るのか、楽しみです。

孫さんがどんな事をしたいのか  
をよく理解することができた。

図を書いていて楽しさを感じた。作業  
がはかどった。授業内で毎回図に表し  
たものを提出した方が良いと思う。